

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Tirol Tag auf der Wiener Wiesn



● **ELBIGENALP. Nicht nur in München**, sondern auch in Wien gibt es die „Wiesn“ – in unmittelbarer Nähe des Riesenrades im Prater befindet sich die Wiener Wiesn, bei der sich alle österreichischen Bundesländer an einem Tag präsentieren dürfen. Am vergangenen Freitag

war dort eine Delegation aus Tirol anwesend. Aus Elbigenalp reiste Holzschnitzer Michael Bachnetzer nach Wien, der die Schnitzschule Geisler-Moroder repräsentierte. Mehr zum Thema gibt es unter www.meinbezirk.at (Webcode 699149 bzw. 699185)

699272